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REAKTIONEN DES PUBLIKUMS NACH 
„FREIE ENERGIE FÜR ALLE“

Ing. Mohorn begeisterte die Gäste auch mit 
vielen guten NEWS und neuen Folien.

„Überlebensfreundliches Wissen ist nur soviel 
wert, wie es in den Händen von vielen guten 
Geistern ist, die es weiterverbreiten“ 

Ing. Wilhelm Mohorn

Dieses mal gab es sogar ein spezielles 
Begrüßungsvideo von der 

TESLA-SOCIETY in der Schweiz



EINIGE REAKTIONEN

„Die Infos sind praktisch und umsetzbar. Verpflegung/Service war 
hervorragend!“

Anneliese und Otti N.

„Sehr kompetenter Vortrag – alternative Stromgenerierung.  
Sehr gutes Service und Verpflegung.“

Norbert M.

„Sehr gute und wichtige Aufklärung zum Thema ‚Basiswissen freie 
Energie“.

Wichtige Komponente die Thematik „Aquapol“, da diese Technologie 
einige Aufschlüsse zur freien Energie bereits beweist.“

Siegfried H.

„Es wurden Möglichkeiten gezeigt, die sonst kaum bekannt sind!  
Service/Verpflegung war top.“

Sabine S.

„Tolles Thema und lockere Vortragsweise.“
Willibald F.

„Thematik klar und ausführlich vorgetragen. Sehr gutes Service.“
Rosa P.



Die zahlreichen Gäste die sichtlich interes-
siert als auch erfreut sind…. 
 
…Und es darf natürlich auch gelacht wer-
den….

… aber es darf auch gefach-
simpelt werden…

...auf alle Fälle darf auch 
gerockt und mitgesungen 
werden…

…und in der Pause lieferten 
die JIVE ACES als ÖVR-

Sponsor die Pausen Musik…

„Unter großem Interesse wurde das Thema ‚Freie Energie für alle‘ auf unserer Veranstaltung beleuchtet. Die zahl-
reichen Besucher darunter auch viele unserer Kunden, wurden tiefgründig informiert und inspiriert, über neue und 

nachhaltige Energiequellen nachzudenken und diese zu nutzen.“

Firmeninhaber Engelbert Steinkogler/ Fa. Steinkogler

Links: ÖVR-Präsident Ing Wilhelm Mohorn;  
rechts:  Zeremonienmeister/Mitveranstalter Engelbert Steinkogler 

NIKOLAS SPACE-ENERGY-ROCKERS AM WERKEN



…auch unsere Hauptsponsorin Fr. Mag. Michelle Mohorn/
CEO AQUAPOL® -International war in guter Stimmung…

Euer ÖVR-SERVICE-TEAM

„Es ist immer wieder eine Freude zu sehen, mit welcher Begeisterung mein 
Vater dieses spannende Thema vorträgt und auf diese Weise die Bevölkerung 
über das Thema „Freie Energie“ informiert. So kommen wir Schritt für Schritt 

weiter und unserem großen Ziel immer näher!“


